

Klettern mit dem Alpenverein

Der Alpenverein mit Übungsleiter Bernd Herold hatte uns zum Erlebnisklettern an den Kletterpfeilern in Waldaschaff eingeladen.

Wir waren beeindruckt von der Höhe der Pfeiler (23 Meter!). Das hielt die sieben Teilnehmer aus dem Bereich Freizeit, Begegnung, Bildung aber nicht lange ab, verschiedene Routen hochzuklettern.

Alle freuten sich über so viel Kraft und Geschick, Stärke und Überblick.

Wir danken den Ehrenamtlichen für das lecker Gegrillte!



Lebenshilfe
Aschaffenburg e.V.

Bereich Freizeit, Begegnung, Bildung